

全国定時制通信制体育大会に出場！

「全国高等学校定時制通信制体育大会」が東京を主会場に開催され、本校からは剣道部1名・陸上競技部5名の生徒が宮城県代表として出場しました。全国的に猛暑が続く中での大会となりましたが、6名とも勝利を目指し、記録向上にも挑むなど、各都道府県代表選手に負けずに全力を出し切りました。

20日(火)の始業式のあとに「報告会」が行われ、出場した選手全員が全校生徒の前で堂々とした結果報告を行うとともに、応援への感謝の思いを述べてくれました。

【剣道】

8/5(月) 日本武道館

男子個人 伊藤 昊 (F4)・・・2回戦敗退

【陸上】

8/13(火)～15(木) 駒沢オリンピック公園陸上競技場

男子 1500m 細川 望 (E4)・・・4分38秒12

小関 永遠 (F3)・・・5分36秒14

男子円盤投 山川鼓太郎 (F3)・・・18m49

男子走幅跳 相澤 理来 (E4)・・・4m55

女子円盤投 今井陽菜多 (F4)・・・14位 15m84

砲丸投 今井陽菜多 (F4)・・・11位 6m42



第二学期始業式

8月20日(火)、第二学期始業式が行われました。中澤校長先生は、定時制高校を卒業し世界的な研究者となった方や本校同窓生の方について紹介され、本校での学びが、生徒の皆さん一人一人の人生とともに世の中のためにもなることを知って欲しいというお話をされました。

始業式の後には「全国定通体育大会」の報告会が行われました。

(※左記参照)

宮二工の2学期、
 いよいよスタートです！



第1回「学校評議員会」開催

7月25日(木)に「第1回学校評議員会」が開催されました。今年度は4名の学校評議員の方に、新たに就任していただきました。

評議員会では、宮二工について様々なご意見やご提言を頂戴しました。ご出席いただいた評議員の皆様、ありがとうございました。

【令和6年度 学校評議員】

- 郭 基煥 様 ○平間 常吉 様
- 菊地 豊 様 ○山川美恵子 様

【F3 山川鼓太郎(感想)】

8月12日から東京の駒沢オリンピック公園で行われた全国定通陸上大会に出場しました。グラウンド上は36℃の暑さの中、自分は円盤投げの2組で出場、熱中症気味でしたが、周りにいた他の代表選手に励まされ、自分の全力を尽くし自己ベストを記録することができました。

来年こそ万全の状態記録を残します！



薬物乱用防犯教室

6月28日(金)に「薬物乱用防犯教室」を実施しました。講師として仙台中央警察署生活安全課の方をお招きし、薬物の危険性について事例をまじえた講話をしていただきました。

また、特殊詐欺など、高校生が被害者にも加害者にもなりえる犯罪が増加していることについて、宮城県内の状況も含め説明していただき生徒は真剣な表情で聴いていました。



9月の行事予定

- 3日(火) 就職応募書類提出開始(4年)
- 4日(水) 校内生活体験発表会
- 7日(土) 生徒の集い(白石高七ヶ宿校)
- 8日(日) 危険物取扱者試験(仙台)
- 16日(月) 敬老の日 就職試験開始(4年)
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 30日(月) SC来校日



※昨年以上に長期間にわたり“酷暑”が続いた夏休み。暑さが少しずつ収まり爽やかな秋の到来が待たれる毎日です。4年生は進路実現に向けた試験にいよいよ挑戦。宮二工生は気持ちも新たに実りの秋の9月、充実の2学期を迎えてください！

◇学校ホームページはこちら⇒

